

AWNI

Kodim 0706/Temanggung Sukses Buat Bahagia Masyarakat, Usai Operasi Katarak

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.AWNI.OR.ID

Sep 16, 2023 - 17:09



Temanggung – Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P sangat senang melihat, ditengah kebahagiaan masyarakat Temanggung usai hasil pelaksanaan operasi katarak di Rumah Sakit Terpadu, Dokter Soedjono

Magelang, kegiatan Bakti Sosial ini diselenggarakan oleh Abituren Akmil 1993 (TIDAR SETIA '93), di Aula Sarwa Guna Makodim 0706/Temanggung Sabtu (16/9/2023).

Dalam bakti sosial yang digendakan oleh Kodim 0706/Temanggung serta Yayasan A New Vision Indonesia (ANV Indonesia) diketuai oleh Ibu Elwi Jono, dengan 83 pasien terdiri dari 71 pasien dari Kabupaten Temanggung serta 11 pasien dari Kodim 0707/Wonosobo. Setelah dilaksanakan screening dan pemeriksaan mata, warga sangat senang dengan hasil yang didapatnya.



Letkol Inf Sriyono S.I.P selaku Dandim 0706 Temanggung menyampaikan gelar operasi katarak gratis ini adalah bagi masyarakat prasejahtera,

Adapun Tim dokter yang menangani adalah para dokter spesialis mata terbaik bahkan diantaranya terdapat Tim dokter New Vision yang telah menimba ilmunya hingga ke Nepal.



"Saya mewakili seluruh masyarakat yang sudah terbantu dalam pelaksanaan kegiatan operasi ini mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh yang terlibat dalam pelaksanaan kegiatan ini," ungkap Dandim.

Dandim menambahkan harapannya untuk warga Temanggung "saya berharap semoga baksos yang diselenggarakan Abituren Akmil 1993 (TIDAR SETIA '93) ini menjadi berkah, dan bermanfaat untuk masyarakat Temanggung dan warga Wonosobo, karena merupakan pengabdian kami yang tulus dengan teman-teman A New Vision yang ada di tempat ini," Imbuhnya.

Dalam kegiatan yang mengambil tema "Bakti Sosial Operasi Katarak Berkualitas Tinggi Untuk Masyarakat Prasejahtera" ini dapat membantu memberikan peningkatan kesehatan terutama dalam mendukung program pencegahan kebutaan akibat katarak masyarakat Indonesia.